



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: 17 June 2020  
Ref: L/0446/ RK - AG

التاريخ : 17 يونيو 2020  
المرجع : L/0446/ RK - AG

To: Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ...

Subject: Supplementary disclosure related to BPC 's share  
of the annual dividends from  
( EQUATE Co.) & ( TKOC Co.)

الموضوع: إفصاح مكمل بشأن حصة ( بوبيان ب )  
من توزيعات الأرباح السنوية لشركتي (إيكويت)  
و (الكويتية للأولفينات)

Pursuant to the provisions of Module 10 "Disclosure & Transparency" of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and their amendments, attached is the supplementary disclosure form according to the mentioned subject.

بالإشارة إلى أحكام مواد الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 2010/7 وتعديلاتهما مرفق نموذج الإفصاح المكمل بشأن الموضوع المذكور أعلاه .

Best Regards ...

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير...

Nawaf Arhamah  
Chief Strategy and Finance Officer

نواف ارحمه سالم ارحمه  
الرئيس التنفيذي للاستراتيجية والمالية

\* CC:

CMA - Disclosure Dep.

\* نسخة إلى:

- السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح .





شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

نموذج الإفصاح المكمل (الملحق رقم 13)

Supplementary Disclosure Form (Appendix No.13)

Date: 17-6-2020

التاريخ: 2020-6-17

Name of the listed Company:

إسم الشركة المدرجة:

Boubyan Petrochemical Co. (BPC) <sup>K.P.S.C</sup>

شركة بوبيان للبتروكيماويات (بوبيان ب) ش.م.ك.ع.

Disclosure Title:

عنوان الإفصاح:

إفصاح مكمل بشأن حصة (بوبيان ب) من توزيعات الأرباح السنوية لشركة (إيكويت) و(الكويتية للأولفينات)

Supplementary disclosure related to BPC 's share of the annual dividends from ( EQUATE Co.) & ( TKOC Co.)

Date of Previous Disclosure:

2020-2-20

تاريخ الإفصاح السابق:

Progress that happened to the Previous Disclosure:

التطور الحاصل على الإفصاح:

Reference to our disclosure date: 20/2/2020 related to BPC 's share of the dividends from (EQUATE) & (TKOC) which amounted to KD 17.42 Million ; and since Boubyan has not received dividends as of the date of this announcement, the board of directors recommends taking provisions of KD 8.71 Million against these dividends.

بالإشارة إلى إفصاحنا المؤرخ 20/2/2020 بشأن حصة (بوبيان ب) من توزيعات الأرباح السنوية لشركة (إيكويت) و(الكويتية للأولفينات) والتي بلغت 17.42 مليون دينار كويتي ، ونظراً لعدم استلام حصتنا من هذه الأرباح وحتى تاريخ هذا الإعلان ، فقد أوصى مجلس الإدارة بأخذ مخصصات بقيمة 8.71 مليون د.ك على الأرباح المستحقة .

The New Financial Effect (if any) :

الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد) :

These provisions will reduce the profit from K.D 17.42 Million to K.D 8.71 Million, to be reflected in Q4 financials for the fiscal year ended 30/4/2020.

سوف يترتب على أخذ هذه المخصصات انخفاض الأرباح من 17.42 مليون إلى 8.71 مليون د.ك ، وتم تضمينها في بيانات الربع الرابع للسنة المالية المنتهية في 30/4/2020 .

Nawaf Arhamah

Chief Strategy and Finance Officer

نواف ارحمه سالم ارحمه

الرئيس التنفيذي للاستراتيجية والمالية



شركة مساهمة كويتية عامة - رأس مالها ٥٢,٤٨٢,٢٧٥ دينار كويتي مدفوع بالكامل - تأسست بتاريخ ١٢/٢/١٩٩٥ - سجل تجاري رقم : ٦٢٢٩٤  
Kuwait Public Shareholding Company - Paid Up Capital KD 53,482,275 - Established on 12/2/1995 - Commercial Registration No. 62394

الشرق - خالد بن الوليد - برج كيبكو - الدور ٣٥ - تليفون: ١١١/١٠٠ ٢٠ ٢٢٠ ٩٦٥ + فاكس ١٠١ ٢٠ ٢٢٠ ٩٦٥ + ص.ب. ٢٣٨٣ الصفاة الرمز البريدي ١٣٠٢٤ الكويت

Al Sharq - Khalid bin Al-Waleed St. - KIPCO Tower, 35th Floor Tel: +965 220 20 100/111 Fax: +965 220 20 101 - P.O. Box: 2383 Safat 13024 Kuwait

www.boubyan.com